

Frühjahrsausfahrt

Im großen Bogen rund um
Stuttgart

Im Uhrzeigersinn drehen wir eine große Runde um Stuttgart. Auf das Aichtal folgen das Hecken- und Schlehengäu, der Nordschwarzwald, das Pfinz- und das Kraichgau bevor wir in Gundelsheim den Neckar überqueren. Kurze Etappen an Jagst und Kocher führen zurück über die Löwensteiner Berge nach Sulzbach. Bis dahin haben wir etwa 240 km zurückgelegt, und es stellt sich die Frage, ob es noch weitere Schlenker durch den Schwäbischen Wald gibt, oder ob der schnellere Weg über die B14 gewählt wird.



Streckenlänge: Wolfschlugen ➔ Sulzbach ca. 240 km

Termin: Sonntag, 22. April 2018

Anmelden bis: 18.04.2018

Abfahrt: 9:30 Uhr an der Aral-Tankstelle in Wolfschlugen
(GPS 48.651178, 9.295768)

Anmeldung bei Martin,